

Lieber Herr Voitke,

bin eben vom Kleingarten zurückgekehrt und habe ein Schwätzle mit einer Nachbarin (Frau Kugler, die Witwer vom Helmut Kugler) gemacht, die vom Trip nach Mainz ganz begeistert war. Dachte, das interessiert Sie vermutlich.

Herzlich grüßt

Ihr

H-J. E.

Sehr geehrter Herr Voitke,

herzlichen Dank an Sie und Ihr Team für den sehr schönen Ausflug nach Mainz. Es hat mir und meiner Frau sehr gut gefallen und wir sind erwartungsvoll, wohin uns der Ausflug in 2019 führen wird. Ich weiss, was es bedeutet so einen Ausflug zu organisieren. Für Ihren Einsatz besten Dank.

Schöne Grüsse

W. und M. D.

Sehr geehrter Herr Voitke,

von meiner Frau und mir nochmals herzlichen Dank für die hervorragende Organisation des gestrigen Ausfluges nach Mainz. War Spitze.

Dazu noch eine kleine Frage:

gibt es eine Möglichkeit, frühzeitig von zukünftigen Ereignissen zu erfahren?

Gerne dürfen Sie die Mailadresse für Infos speichern.

Mit freundlichen Grüßen aus Leutenbach

H. L.

Werte Redaktion,

Ich bitte um Veröffentlichung!

Gelungener Seniorenausflug nach Mainz

Rainer Voitke und sein Team von der Stadtverwaltung, das Rote Kreuz Winnenden und das „Rößle-Team“ haben wieder einen sehr gut organisierten und gelungenen Ausflug nach Mainz geboten.

Einen besonderen Flair hat die Fahrt im Nostalgiezug, einem historischen Schnellzug, direkt nach Mainz. Dort wurde in einer informativen Stadtführung die Altstadt mit dem Dom St. Martin gezeigt. Auf dem Rhein gab es fast vier Stunden schöne Aussichten und ein gutes Mittagessen. Nun konnte man die Stadt noch auf eigene Faust erkunden, bevor der Sonderzug alle wieder nach Winnenden brachte.

Herzliches Dankeschön an alle Verantwortlichen und das Betreuungsteam!

D.F.

Guten Morgen Herr Voitke,

der Ausflug war wunderschön – die Organisation und Durchführung in aller Ruhe und perfekt  
– die Auswahl und Abwechslung der Möglichkeiten sehr vielseitig – Einfach Danke!  
Ich freue mich schon auf die nächste Tour!

Einen schönen Tag wünscht Ihnen  
W. K.

Sehr geehrter Herr Voitke,

mit sehr viel Freude habe ich auch in diesem Jahr wieder an der wunderbaren Seniorenfahrt der Stadt Winnenden teilgenommen. Ich möchte hiermit Ihnen ganz persönlich meinen herzlichen Dank aussprechen für die viele Arbeit, die Sie sicher in die Vorbereitungen der Fahrten bisher investiert haben. Dieser Dank schließt auch alle Ihre Kolleginnen und Kollegen, die an den Vorbereitungen und der Durchführung beteiligt waren, mit ein. Das Gleiche gilt auch für die stets freundliche wie hilfsbereite Gruppe des Roten Kreuzes, die jedes mal die Fahrten begleitet hat.

Meine Erfahrung aus den bislang acht Fahrten, an denen ich teilnehmen konnte, ist, dass gerade diese Fahrten eine kaum zu unterschätzende Möglichkeit gegenseitiger Kontakte und des Kennenlernens über Gemeindegrenzen hinweg bieten. Die Einstellung der Fahrten würde dies leider deutlich schwieriger machen. Der Restaurantwagen des Zuges und das gemeinsame Mittagessen auf einem Flussdampfer haben eben einen ganz anderen Charakter als Stadt- oder Weinfeste, die dafür nur bedingte Möglichkeiten bieten.

Aber auch einfach nur das kulturelle Angebot der mit den Fahrten verbundenen Stadtführungen und das daraus resultierende bessere Kennenlernen der Reiseziele wäre bei einer Einstellung des Ausflugs ein ziemlicher Verlust.

Mit herzlichen Grüßen  
B.B.

Sehr geehrter Herr Voitke,

herzlichen Dank an Sie und Ihr Team für den sehr schönen Ausflug nach Mainz.  
Es hat mir und meiner Frau sehr gut gefallen und wir sind erwartungsvoll, wohin uns der Ausflug in 2019 führen wird.  
Ich weiss, was es bedeutet so einen Ausflug zu organisieren. Für Ihren Einsatz besten Dank.

Schöne Grüsse  
W. und M. D.